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От редакторов
Школьные года – са-

мая прекрасная 
пора в жизни каж-

дого. Все мы обрели новых 
друзей, важные знания и, ко-
нечно, жизненный опыт. Для 
каждого из нас одним из важ-
ных событий за все одиннад-
цать лет является поступле-
ние в Лицей ТГУ. Не так давно 
мы были девятиклассниками, 
которые сдали свои первые 
экзамены и сделали первый 
шаг во взрослую и самостоя-
тельную жизнь, а сейчас – мы 
одиннадцатиклассники, пе-
ред которыми стоит нелегкая 
и важная задача. Выпускной 
класс – это некоторая гонка, 
последний рывок, который 
является одним из самых 
важных и трудных этапов в 

жизни человека. Но, несмо-
тря на это, стоит помнить, 
что все наши усилия обяза-
тельно вернуться нам буме-
рангом в виде достижения за-
ветной цели или даже мечты. 
Хочется пожелать всем вы-
пускникам в первую очередь 
уверенности в себе, своих 
силах и собственном выборе. 
Помните, что только вы опре-
деляете каким будем ваше бу-
дущее, а Лицей ТГУ поможет 
вам в осуществлении вашей 
цели. Каждый преподаватель 
вложил в нас не только свои 
силы и время, но и частицу 
своей души. Не забывайте, 
что Лицей ТГУ – это не про-
сто место, куда вы пришли 
учиться после девятого клас-
са, а это вторая семья, где бу-

дут за вас переживать и обя-
зательно ждать. Ни перед чем 
не останавливайтесь, дальше 
– лучше. 

Ольга Булыгина, 11Б

Теплыми воспоминани-
ями, греющими душу, 
теперь отзовется та 

часть жизни, которая была 
проведена в стенах Лицея ТГУ. 
Хочется сказать выпускникам 
о том, что Лицей ТГУ оста-
нется у вас в памяти самым 
светлым и радостным воспо-
минанием даже несмотря на 
то, что не все порой бывало 
гладко и ровно. Впереди вас 
ждет новая дорога, с новыми 

встречами и расставаниями, с 
новыми взлетами и падения-
ми, с новыми мечтами и горя-
щими сердцами. Пусть новый 
путь станет для вас успеш-
ным. Оставайтесь верными 
себе и своим жизненным ори-
ентирам. Будьте благородны с 
друзьями, снисходительны к 
недоброжелателям, бережны 
к своим родным и близким, 
уважительны к старшему по-
колению. Вспоминайте своих 

наставников-учителей, ко-
торые вместе с вами прошли 
этот путь. Помните хорошее, 
забывайте обиды, каждый 
день наполняйте свою душу 
стремлением к познанию, не 
давайте оскудевать вашим 
талантам и зажигайте новые 
звезды!

Лукашев Кирилл, 10А
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Наш 10 А

Пока сложно сказать, 
какой же наш класс 
дружный и спло-

ченный, как прекрасны его 
ученики, ведь мы знакомы 
меньше года. Но что с уверен-
ностью можно сказать, так 
это то, что сложены все усло-
вия для формирования дру-
жеской атмосферы среди нас.

Не буду говорить я то, 
чего не знаю, но знаю точно, 
что если мои одноклассники 
всегда готовы помочь, то это 
обязательно выльется в креп-
кое товарищество, которое 
обязательно поможет пройти 
одну из важнейших ступеней 
жизни – школу.

Мне и многим другим од-
ноклассникам повезло с ку-
ратором, ибо кто не хочет, 
чтобы классом заведовал тот 
учитель, чей предмет сдает на 
ЕГЭ? Все, по крайней мере, на 
текущий момент, собираются 
поступать в ВУЗы, а значит 
вообще 10-й и 11-й классы 
должны быть сосредоточены 
для максимально качествен-
ной сдачи ЕГЭ, и как я, так 
и другие очень рады, что в 
стенах Лицея ТГУ собрались 
учителя, которые смогут нас 
тщательно к экзамену подго-
товить.

Говоря про организацию 
класса, то давно я не видел той 
самоорганизации, которая 
складывается у нас – пусть 
даже и с напоминаниями мы 
стараемся выполнять свои 
задачи и функции к сроку и 
качественно, и, я надеюсь, бу-
дем только улучшать эффек-
тивность их выполнения.

Даже эта газета в большин-
стве своем выполнена наши-
ми руками, мы заготавливали 
для нее материал, оформляли 
и смогли уделить ей достаточ-
но времени, чтобы она вышла 
в свет.

 Школа – особенный этап в 
жизни, для каждого он значит 
что-то свое, но я уверен, что 
каждый был бы рад пройти 
его с таким классом, как 10 
«А».

Кирилл Лукашев, 10А

 Школа – особенный этап в жизни, для каждого 
он значит что-то свое, но я уверен, что каж-
дый был бы рад пройти его с таким классом, 
как 10 «А»
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Наш 10 Б

Началась история но-
вого класса Лицея 
ТГУ – 10Б, физмата! 

Каждый из нас раз оказать-
ся в этом новом, интерес-
ном и неизведанном для нас 
мире, знакомиться с новыми 
людьми, общаться, полу-
чать воспоминания, и самое 
главное – знания, ведь за 
этим мы сюда и пришли. А 
так как наши учителя пре-
красно справляются по сво-
ей задачей, то и нам стоит 
постараться. И несмотря на 
то, что в этом году у нас нет 
мероприятий вроде спар-
такиады и посвящения, все 
быстро подружились и на-

шли общий язык, наш класс 
сблизился не хуже наших 
предшественников и мы уже 
словно одна большая семья, 
где всегда помогут и поддер-
жат. 

Наш класс состоит из са-
мых разных ребят. Кто-то 
пришел углублять знания в 
информатике, чтобы в бу-
дущем связать свою жизнь 
с IT сферой, дизайном, про-
граммированием, кто-то – в 
физике, мечтая стать фи-
зиками-инженерами, меха-
никами, технологами. И не-
смотря на то, что наш класс 
– математический, многие 
увлекаются творчеством, 

рисуют, танцуют, поют, за-
нимаются футболом и даже 
3D моделированием. Каж-
дый из нас стремится раз-
виваться и получать зна-
ния, любит читать научные 
статьи на интересные темы, 
изучать языки: английский, 
немецкий, китайский, а я, к 
примеру, в свободное время 
учу японский. Но и игры мы 
тоже любим. И всех нас объ-
единил Лицей, таких разных, 
но всех как один – целеу-
стремленных, дружелюбных 
и трудолюбивых ребят. 

Все задачи класса, такие 
как, например, оформление 
классного уголка, мы стара-
емся обсуждать и решать все 
вместе (стоит только вспом-
нить, как мы всем классом 
вырезали осенние листочки 
для оформления…), и у нас 
даже ни разу не возникло ни 
одного конфликта, ведь мы 
добрые, отзывчивые и всег-
да стараемся найти такое 
решение проблемы, с кото-
рым все были бы согласны. 
Даже каждую перемену мы 
проводим все вместе, обща-
емся или помогаем друг дру-
гу по предметам, и никто не 
остается в стороне. Так что я 
думаю, что эти два учебных 
года пройдут просто замеча-
тельно. 

 Елизавета Вишнецкая, 
10 Б
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Наш 10 В
С самого первого дня 

учебы, мы уже поняли, 
какой из нас получит-

ся дружный класс! Уже через 
неделю все общались так, как 
будто знакомы всю жизнь. 
Мы находили много общих 
тем для разговоров, так что 
перемены проходили неза-
метно. Каждый пришел в наш 
лицей с собственной целью: 
кто-то пришел для хорошей 
сдачи экзаменов, кто-то для 
получения знаний, а другие 
были наслышаны о лицее и 
решили присоединиться к его 
ученикам и ученицам. И не 
зря!!!

 Ведь наш лицей имеет ряд 
преимуществ над другими 
учебными заведениями.

Наша школа опирается на 
интересы своих учеников. 
Школьная программа вклю-

чает в себя все необходи-
мое для нашего развития и 
успешной подготовки к экза-
менам, а наши преподаватели 
прекрасно преподносят эту 
программу. Изначально но-
вым ученикам трудно погру-
зиться в учебный процесс ли-
цея, но позже, они понимают, 
что это совсем нетрудно и не 
страшно, так как лицей пол-
ностью обеспечивает услови-

ями, благодаря которым нам 
становится комфортно. 

После каждого учебного 
дня мы понимаем, что нам 
хочется возвращаться сюда 
снова и снова. Ученики в на-
шем классе рады тому, что 
лицей ТГУ объединил их в 
одну большую семью, кото-
рой предстоит пройти через 
разные трудности.

Вика Колесник, 10 В
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Наш 11 А
Какие ассоциации со сло-

вом «учеба» обычно 
возникают у вас? Для 

кого-то это любимое дело, для 
кого-то – тяжелая необходи-
мость, а кто-то и вовсе счи-
тает школу филиалом ада… 
Действительно, когда до ЕГЭ 
остаются считанные месяцы, 
оптимизма может не хватать. 
Но все же главную роль играет 

коллектив – одноклассники и 
учителя, ведь не место красит 
человека, а человек место. 

Лицей ТГУ – уникальное 
учебное заведение, в котором 
всем нам посчастливилось 
оказаться. Пожалуй, здесь са-
мая уютная, но в то же время 
продуктивная учебная атмос-
фера. Теперь нам сложно пред-
ставить, как можно ежеднев-

но готовиться к семи-восьми 
предметам и каждые 45 минут 
переключаться с одного на дру-
гой. Все-таки уроки в формате 
пар – лучшая идея.

Нельзя не отметить профес-
сионализм преподавателей, 
каждый из которых искрен-
не хочет дать нам как можно 
больше полезной информации 
и помочь в самоопределении, 
что особенно актуально в стар-
ших классах.

Наш класс, пожалуй, можно 
назвать лучшим коллективом, 
поскольку все обладают чув-
ством юмора, стремлением к 
учебе и необъятными амбици-
ями. Даже в каникулы мы гото-
вы ходить на все факультативы 
для подготовки к экзаменам. 
Хочется пожелать, чтобы каж-
дый нашел свое предназначе-
ние в жизни. Важно помнить, 
что все в наших руках, и уве-
ренно идти к своей цели!

 Ангелина Архипова, 11 А
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Наш 11 Б!
Для некоторых из нас 

десятый класс тянулся 
очень долго, а для ко-

го-то пролетел очень быстро. 
Но несмотря на все пройден-
ные трудности, сейчас мы в 
11 Б классе, который объеди-
няет в себе два профиля: фи-
зико-математический и хи-
мико-биологический. Спустя 
год мы поняли, что это самый 
лучший симбиоз профилей в 
лицее, а также лучший состав 
самых дружных и веселых ре-
бят. За пройденный год мы из 
обычных, разных учеников 
стали настоящей семьей, в ко-
торой каждый готов помочь 
друг другу, будь это помощь 
по учебе или желание расска-
зать о своих проблемах, а ли-
цей для каждого из нас стал 
вторым домом. Только наши 
мальчики могут угостить весь 
лицей ананасом или помело, 
и только наши девочки могут 
сидеть на парах, в обнимку с 
мягкими игрушками. Несмо-
тря на все веселые и поло-
жительные моменты в нашей 

лицейской жизни, всем нам 
немного грустно из-за того, 
что примерно через год каж-
дый пойдет по своему жиз-
ненному пути. Тем не менее, 
лицей запал в душу каждо-
му и этот еще один чудесной 
период нашей жизни будет 
трудно забыть. Будет труд-

но забыть нашу 
первую спарта-
киаду и первые 
впечатления от 
нее, будет труд-
но забыть наше 
посвящение и 
то, как мы, уже 
настоящие лице-
исты с получен-
ными зачетками, 

стоим на сцене ТГУ и гордим-
ся удавшимся праздником, 
будет трудно забыть наш пер-
вый Новый Год в Лицее ТГУ. 
Помимо этого, всем нам бу-
дет трудно забыть так же дис-
танционное обучение в связи 
с коронавирусной пандемией 
и то, как наш класс ломало 
из-за отсутствия реального 
общения, а не по интернету. 
Мы безумно скучали по друг 
другу и преподавателям. Но! 
Мы преодолели эти трудно 
все вместе, и преодолеем еще 
столько же, потому что наше-
му классу никакие проблемы 
не преграда и мы будем прео-
долевать их вместе. 

Оля Булыгина, 11 Б
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Давайте вспомним

В начале сентября 2019 
года всем учащимся 
представилась воз-

можность поучаствовать в 
Спартакиаде и настроиться 
на активный учебный год. 
Спартакиада — не просто 
спортивное мероприятие, 
но и знакомство с учителем 
физкультуры, презентация 
своего класса, а также воз-
можность проявить себя и 
показать с лучших сторон 
(даже если ты не являешься 
спортивной частью коман-
ды). Состоял праздник из 
самых разнообразных эста-
фет: перетягивание каната, 

прыжки с мячом, бег со ска-
калкой и многое другое. А 
пока спортивная часть ко-
манд боролась за право на-
зываться лучшими, болель-
щики изощрялись в поисках 
самого необычного способа 
поддержки: от самодельных 
погремушек из стаканчиков 
до берестяного рога и буб-
на. Для нас этот день был 
действительно праздником, 
где царила удивительная ат-
мосфера радости и друже-
любия.

В течение многих веков 
легендарные сюжеты мифов 
древней Греции станови-

лись основой для театраль-
ных постановок. И, несмо-
тря на их «древность», эти 
сюжеты остаются актуаль-
ными до сих пор. Вот и в 
этом году лицеисты, оста-
ваясь верными традициям 
лицея, воссоздали на сцене 
события, описанные в мифе 
об аргонавтах. 25 октября 
Лицей ТГУ праздновал юби-
лей – двадцать лет с откры-
тия. В честь этого ученики 
подготовили спектакль по 
мотивам древнегреческих 
мифов и выступили в Боль-
шом Концертном зале ЦК 
ТГУ. Тогда же состоялось 

Каждый год в Лицее ТГУ проходят мероприятия, благодаря которым 
можно ненадолго отвлечься от усердной учебы и зарядиться положи-
тельными эмоциями
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посвящение десятиклассни-
ков в лицеисты и вручение 
им зачетных книжек. Этот 
вечер запомнился впечат-
ляющей атмосферой и ду-
шевной речью Дружининой 
Галины Зиннатовны. Благо-
даря нашим великолепным 
кураторам, Елене Павловне 
и усердному труду каждо-
го из участников, зрители 
смогли насладиться нашей 
театральной постановкой.

К Новому году в ТГУ 
была организована Музы-
кальная гостиная. Это тот 
день, когда об учебе можно 
забыть. А затем, 30 декабря, 
состоялась дискотека в клу-
бе Sova. В эти дни учителя 
становятся очень добрыми 
и веселыми, они танцуют 
вместе с нами и радостно 
ждут, когда придет Дед Мо-
роз. Потому что новый год 
– это время чудес. Даже са-
мые взрослые с нетерпени-
ем ждут этого времени. И 
мы ждали его. Смешные и 
необычные сценки, зажига-
тельные танцы и сладости – 
это традиции нашей лицей-
ской семьи. А в конце мы все 
стали сами дарить друг дру-
гу чудеса, мы превратились 
в Деда Мороза и радовали 
друг друга подарками. Это 
нас сблизило, и мы стали 
еще дружнее. Подводя итог 
хочется сказать «огромное 
спасибо» всем учителям и 
организатором за неверо-
ятные воспоминания, яркие 
эмоции и подарки!

Архипова Ангелина, 11А
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Интервью с Евгением 
Олеговичем Третьяковым

Где вы родились?
Вряд ли ученики лицея зна-

ют это место. Хотя… Я родил-
ся в городе Семипалатинске, в 
Казахстане. После начальной 
школы, перед своим поступле-
нием в 5 класс, я переехал в Ке-
меровскую область.

Вы интересовались литера-
турой в детстве?

Интересовался, но не «про-
фессионально». Я любил чи-
тать, но не более того. Так про-
должалось достаточно долго, 
вплоть до 9 класса, когда увле-
чение литературой приобрело 
более серьезный оттенок.

Какая литература и авторы 
нравились Вам тогда? 

Естественно это были не 
Пушкин и Гоголь, в то время 
меня прельщала фантастиче-
ская литература разных времен: 

от Алексея Беляева и братьев 
Стругацких до зарубежных 
авторов. Этот период в плане 
увлечения фантастической ли-
тературой был бурным и ак-
тивным для меня – с его окон-
чанием я не могу сказать, что 
перестал читать фантастику, 
однако характер всеобъемлю-
щего увлечения она потеряла. 

Существует точка зрения, 
которая утверждает, что 
школьная программа по лите-
ратуре отбивает желание чи-
тать у учеников. Согласны ли 
Вы с ней?

Я не согласен. Я считаю, что 
этот вопрос для каждого че-
ловека имеет различный от-
вет. Не может быть такого, что 
программа будет интересна 
всем, как невозможно и обрат-
ное. Каждый сам для себя ре-
шает, что ему интересно и что 
он может из этого извлечь. Но 
так или иначе, в конце концов, 
имена Пушкина и Лермонтова 
должны заинтересовать учени-
ков, они должны их знать.

Был ли у Вас любимый 
предмет в школе?

Вопрос любопытный. Я учил-
ся в физико-математическом 
классе Физико-математической 
гимназии, поэтому мой интерес 
к литературе не преобладал над 
интересом в физике или стере-
ометрии. Да, литература при-
обрела приоритетное значение, 

однако других интересов она не 
отбивала.

Какая ваша детская мечта?
Я хотел стать палеонтологом. 

Это было интересно – я увле-
кался аспектами этой профес-
сии, и теперь уже не помню, 
когда отошел от этого.

Как же Вы тогда нашли себя 
в преподавании литературы?

В 9 классе возникла необхо-
димость отправить кого-то от 
класса на олимпиаду по лите-
ратуре. Это была чистая фор-
мальность, но олимпиадные 
задания показались мне инте-
ресными. Я неплохо себя про-
явил, и мне стало интересно, 
чего можно добиться с серьез-
ной подготовкой. В 10 классе я 
готовился уже специально. Моя 
учительница, Учитель в полном 
смысле слова, Энже Павловна 
показала мне, что литература 
– это мир, где открыты разные 
направления для исследования. 
Литература – это не только лю-
бовь к чтению, но определенная 
ответственность за то, каким 
ты становишься в результате 
этого увлечения, какая лич-
ность формируется в тебе.

Вы занимались литератур-
ным творчеством или журна-
листикой?

Да, я занимался журнали-
стикой, и как у многих моло-
дых людей, у меня был опыт в 
издании своих произведений, 
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в том числе художественных. 
Мой научный руководитель 
рассказал мне, что писал свои 
стихотворения, пока не осмыс-
лил Пушкина. После этого и я 
понял, что вряд ли смогу выска-
зывать свои мысли на уровне 
великого классика. Со време-
нем я приобщился к созданию 
научных текстов, что оказалось 

не менее интересно. Возможно, 
когда-нибудь я вернусь к худо-
жественной литературе. Время 
покажет.

Какие музыка и фильмы 
Вам нравятся?

Я люблю различную музы-
ку. От обобщающего терми-
на «классической» музыки до 
тяжелой музыки, «металла». 

В каждой я нахожу что-ли-
бо интересное для себя. Схо-
жее мнение и по отношению к 
фильмам. Однако, здесь я могу 
особо выделить фильмы цикла 
«Крестный отец», «Апокалип-
сис сегодня» и творчество Тар-
ковского.

Балюс Максим, 
Архипова Таня

Нам посчастливилось 
взять интервью у на-
шего учителя матема-

тики – Юлии Робертовны, она 
с нами уже 2 года. На ее уроках 
не просто начинаешь понимать 
материал на «отлично», но так-
же заряжаешься оптимизмом 
и энергией на весь день! 

– Юлия Робертовна, ска-
жите, где вы родились и в 
какой школе учились?

– Я – коренная томичка и 
окончила томскую школу.

– Нас очень интересует во-
прос: а почему Вы выбрали 
именно профессию препо-
давателя?

– Когда я училась в шко-
ле, мне очень нравилась моя 
учительница математики, я 
чувствовала себя уверенной 
в этом предмете. Наверное, 
именно это и стало основным 
фактором.

– А что Вам нравится в 
своей работе, а что нет?

– Мне очень нравится мой 
предмет, общение с молоде-
жью и честно сказать, терпеть 
не могу проверять тетради, 
но без этого никуда.

– Скажите, что главное в 
обучении?

– Заставлять свое серое ве-
щество шевелиться. Постоян-
но прикладывать умственные 
усилия.

– Чем Вы увлекаетесь и 
как отдыхаете от работы?

– Увлечений у меня много: 
мне нравится заниматься раз-
ными видами физкультуры, 
нравится много из разных ви-
дов рукоделия, очень люблю 
читать, особенно по утрам, 
если это возможно.

– Что бы вы пожелали сво-
им ученикам?

– У многих людей в жизни 
бывают девизы, слоганы, или 
высказывания любимые. Я в 
юности читала книжку, “Кали-
форнийского бегуна”, Джима 
Райана, там была фраза, ее со-
держание было примерно та-
ким: любой человек может там 
или тут проиграть. Но это не 
должно входить у него в при-
вычку. Не нужно бояться где-
то, проигрывать. Здорово, когда 
цели и мечты сбываются, но к 
этому нужно прилагать усилия. 

Панин Владислав, 11 Б

Интервью с Юлией 
Робертовной Гердт
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– Почему вы выбрали 
профессию учителя? Повли-
ял ли на вас кто-то или это 
было самостоятельное ре-
шение?

-Ты знаешь, в детстве у 
меня бабушка работала бух-
галтером, у нее были амбар-
ные книги, и я помню, как 
рассаживала игрушки в полу-
круг, открывала эту амбарную 
книгу, писать не умела, запол-
няла каракульки, выставляла 
оценки игрушкам. Вот с ними 
я и репетировала, как будто я 
у доски стою.

– Получается, с самого 
детства?

– Ну, видимо, с самого 
детства. Хотя когда пошла в 
университет, я пошла одно-
значно не на педагогическую 
специальность, но как-то по-
том жизнь к этому привела.

– А сами вы как учились в 
школе? Любили ли учиться?

– Любила школу, любила 
математику еще со школы. 
Ну, наверное, все к этому и 
шло, с самого детства.

– Если предположить, что 
вы стали бы не учителем, то 
какую профессию бы вы-
брали?

– Я училась на физико-тех-
ническом факультете, поэто-
му предполагалось, что буду 
инженером по окончании 
вуза.

– Но что-то пошло не так?
– Нет, ну на самом деле 

меня учила Галина Зиннатов-
на, она вела у меня функци-
ональный анализ, она знала 
меня с 3 курса. И вот на 6 кур-
се предложила работу кура-
тора в лицее. Так как я закан-
чивала магистратуру в этом 
же здании, было достаточно 
удобно ходить сюда работать, 
пар было не так много. Но с 
течением времени просто за-
крепилась здесь, педагогика 
сама нашла меня.

– Понятно. А что самое 
любимое в профессии?

– Ну, наверное, работа с 
детьми. Получаешь что-то 
новое…

– Проблемы, например.
– Проблемы, ну без них 

никуда. Но ты всегда в теме. 
10-11 класс – это, безуслов-
но, моя целевая аудитория. То 
есть с детишками поменьше, 
мне кажется, я не очень сра-
ботаюсь. А вот 10-11 класс – 
люди достаточно взрослые, с 
ними интересно поговорить, 
интересно узнать их видение, 
где-то услышать, какие мод-
ные группы, как одеваются, 
узнать их взгляды на жизнь.

– Ну и последний вопрос, 
пожалуй, особенно актуаль-
ный для выпускников. Как 
продуктивно провести 11 
класс и не перегореть к экза-

менам, сохранив все силы и 
нервы?

– Ах, если бы я знала ответ на 
этот вопрос, я бы поделилась, 
конечно, этим секретом со все-
ми. Скорее всего, надо учиться 
быть более самостоятельным, 
не надеяться на помощь роди-
телей, так как они уже дале-
ки от школы и им становится 
сложно понять ребенка и по-
мочь ему чем-то. Обязательно 
строить себе график, распре-
делять нагрузку, по-другому 
никак. И еще приучать себя 
к режиму, в университете это 
пригодится. Безусловно, самое 
главное – это сон, он влияет на 
продуктивность. Возможно, 
попить витаминки (смеется). 
Но главное – график, режим 
сна, отдыха, питание и удача, 
конечно.

Интервью с Натальей 
Александровной Кагеновой
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День книги

Книга способна дать нам 
очень многое. Начи-
ная от приятных впе-

чатлений и хорошего досуга, 
заканчивая рассуждениями 
о жизни или даже помочь ра-
зобраться в трудных для нас 
бытовых ситуациях. 

Далеко не каждая книга мо-
жет быть наделена каким-то 
смыслом, но чтец может 
найти в строчках произведе-

ния для себя очень глубокий 
смысл, который позволит ему 
задуматься об отношении 
к людям, морали или нрав-
ственным ценностям. 

Даже человек, который не 
любит проводить время за 
чтением произведения, мо-
жет найти ту особенную кни-
гу для себя, с которой будет 
засыпать, проводить свобод-
ное время, рекомендовать 

всем своим знакомым и в ко-
нечном итоге очень сильно 
полюбит ее. 

14 февраля – это день не 
только всех влюбленных, а 
так же день любителя прове-
сти время за прочтением. С 
2012 года в мире появился но-
вый праздник «International 
Book Giving Day» (Междуна-
родный день дарения книги). 
Наш Лицей при ТГУ не по-
зволил оставить этот день не 
замеченным, поэтому в холле 
школе установили полки, где 
можно было оставить книгу 
для прочтения другому че-
ловеку и взять что-то новое. 
Эта прекрасная идея дарения 
книг понравилась не толь-
ко учащимся, но и учителям. 
Поэтому акция «Междуна-
родный день дарения книг с 
любовью» не закончилась 14 
февраля, а стала новой тра-
дицией для Лицея ТГУ в тече-
нии всего года!

Шипуля Анна, 10А
Книга – это Величайшее создание человека, 
которое никогда не пропадет из жизни людей
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1) Какой ваш любимый кабинет в лицее?
1. 146
2. 142
3. 152
4. 149

2) Какое лицейское мероприятие 
вам ближе всего?

1. Празднование Нового года
2. Последний звонок
3. Отпуск
4. Уроки

3) Выберите самое важное пожелание 
выпускникам.

1. Счастья в жизни
2. Удачи и здоровья
3. Найти свое предназначение 
4. Успехов во всем

4) Ваш любимый тип проверки 
знаний -это…

1. Вопросы из ЕГЭ
2. Super test
3. Вопросы на размышление
4. Вариант ЕГЭ

5) Ваш любимый жанр в литературе?
1. Детективы
2. Поэзия
3. Притчи
4. Научная литература

6) Ваше любимое животное – это…
1. Кот
2. Лошадь
3. Лев
4. Кошки и собаки

7) Кем вы хотели стать в детстве?
1. учителем
2. летчиком
3. оперной певицей
4. «не хватит места перечислить»

Тест «Кто ты из учителей?»
Ответь  на вопросы и найди «своего» учителя. Запоминай ответы и в 
конце определи наиболее близкого к себе преподавателя

Ваши результаты:

Больше ответов под 
номером 1
- Ты очень похож на 
Ольгу Сергеевну.

Преобладают ответы 
под номером 2
- У тебя много об-
щего с Владимиром 
Анатольевичем.

Больше ответов под 
номером  3
- Ты легко найдешь 
общий язык с Еленой 
Павловной.

Большинство верных 
ответов 4
- На все вопросы ты 
ответил так же, как и 
Полина Федоровна.
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Желаю вам найти свое 
предназначение, всегда 

быть в гармонии с собой и окру-
жающим миром. И просто быть 
счастливыми!

Елена Павловна

Дорогие одиннадцатиклассники, мне очень прият-
но знакомство с вами! Всегда буду рада встречи с 

вами как с профессионалами, так и просто с хорошими 
людьми. Пусть многие двери для вас будут открыты! 
Но не все… Некоторые двери еще можно суметь найти, 
подобрать к ним ключ, приложить много усилий, чтобы 
открыть и почувствовать радость победы. Удач вам и 
побед!

Юлия Робертовна

Дорогие девчата и ребята! От всей души желаю 
вам стать профессионалами в той сфере, кото-

рую вы выберете и в любой жизненной ситуации оста-
ваться Человеком. Всего вам самого доброго, замеча-
тельная молодежь!

Татьяна Николаевна

Дорогие выпускники! Желаю Вам поступить туда, 
куда будет лежать Ваша душа. Особенно хочет-

ся, чтобы каждый учебный день приносил искреннее 
удовольствие и интерес к познанию нового. Вы – наше 
будущее, а это значит, что Вам решать, каким будет 
завтрашний день!

Камила Лачиновна

Стремитесь! Достигайте! Радуйтесь!
Виктория Вячеславовна

Пусть каждый из вас най-
дет свою дорогу в жизни, и 

не бойтесь ошибаться! А глав-
ное, желаю вам пройти свой 
жизненный путь со «своим» че-
ловеком, с тем, кто всегда под-
держит вас в трудную минуту и 
с которым захочется разделить 
все беды и радости.

Ольга Сергеевна

Вот и закончился очеред-
ной этап в вашей жиз-

ни, вы переходите во взрослую 
жизнь. Желаю вам идти всегда 
за своей мечтой и не отсту-
пать, найти счастье в жизни и 
не упустить его. Удачи и успехов 
вам на сложном, но очень инте-
ресном жизненном пути.

Наталья Александровна

Пожелания выпускникам 
от преподавателей Лицея




